



Inician curso para fortalecer competencias digitales de dirigentes vecinales



Coyhaique.- En una nueva iniciativa de desarrollo comunitario, Edelaysen en colaboración con la Otec Tropicilla, dio inicio al curso de alfabetización digital dirigido a la Unión Comunal Pampa del Corral en la comuna de Coyhaique.

Este programa tiene como objetivo principal brindar herramientas tecnológicas a los participantes, permitiéndoles desenvolverse con mayor confianza y eficacia en el entorno

digital. La capacitación abarca desde el manejo básico de dispositivos hasta el uso de aplicaciones y plataformas esenciales en la vida cotidiana. “Es fundamental que todas las personas puedan acceder al conocimiento digital, y este curso es un paso importante para lograrlo”, destacó Yasna Vera, ejecutiva de Edelaysen.

De esta manera, tanto desde la eléctrica como desde la entidad capacitadora se busca fortalecer el desarrollo de las competencias digitales en la comunidad, impulsando la inclusión tecnológica y el acceso equitativo al conocimiento digital.

Para Julia Molina, vecina y tesorera de la JJVV de población Sargento Rebolledo este curso fue de mucho aprendizaje, destacando

qué: “Muchas cosas que no sabemos pudimos verlas y ahora enseñarlas a nuestros vecinos, así que ha sido súper confortante porque la profesora es un siete, nos tiene paciencia, nos enseña a cada una, cada paso así que muy contenta de eso y lo que queremos es que esto no sea solamente para nosotras, sino que también para nuestros vecinos que necesitan también de esto”.

“Como Otec Tropicilla buscamos capacitar, entregar conocimiento a las personas para que cada uno de quienes participen en nuestras capacitaciones adquieran los conocimientos y sobre todo los puedan practicar y aprovechar en cada una de las funciones y labores en las que se desempeñen”, señaló Claudia Novoa, profesora del curso de alfabetización digital.

De acuerdo a lo mencionado por Edelaysen, este curso tiene una duración de 20 horas totales, las que tras acuerdo entre la Otec y las propias estudiantes se administrarán durante 2 semanas consecutivas, finalizando su formación con una ceremonia de certificación para cada una de ellas.